

Editorial

Le XXVII^e Congrès de la Société Française de Transfusion Sanguine qui se tiendra à Montpellier du 15 au 17 septembre 2015 reposera entièrement sur les valeurs fondatrices de la Transfusion Sanguine Française auxquelles la SFTS se doit d'adhérer et de manifester son soutien. Aux fondements éthiques que sont le bénévolat, le volontariat et l'anonymat s'ajoute la nécessité de l'autosuffisance et d'une qualité optimale au service de la sécurité transfusionnelle. A travers ces grands principes, la SFTS, à l'écoute attentive des progrès médicaux, scientifiques et techniques, a la mission d'être un véhicule du savoir et de la compétence professionnelle. Le développement professionnel continu, conçu comme l'assurance du maintien et de l'amélioration des pratiques professionnelles, se déploie progressivement : il trouvera très largement sa place à côté des activités traditionnelles de ce congrès scientifique. C'est ainsi que des créneaux horaires lui seront spécifiquement dévolus afin que les aspects cognitifs de ses programmes puissent se dérouler selon les modalités réglementairement définies. Les organismes de DPC seront par conséquent les bienvenus pour développer, dans ce cadre, leur activité.

Ce déploiement n'occultera cependant pas les séances habituelles de notre congrès laissant toute leur place aux conférences de recherche et aux espaces d'expression qui leurs sont connexes, aux tables rondes et aux séminaires thématiques ainsi qu'aux débats qui constituent le socle traditionnel de notre congrès.

La tenue de cette réunion à Montpellier, dans une ville qui dès le XII^e siècle a donné sa place à l'enseignement de l'art puis de la science médicale, siège de la plus ancienne faculté de Médecine Européenne toujours en exercice est à la fois un symbole et une profonde stimulation pour donner à ce congrès les caractéristiques pédagogiques et scientifiques à la mesure de cette université prestigieuse. C'est dans ce contexte médical et historique que la Société Française de Transfusion sanguine est particulièrement heureuse de déployer l'organisation de son XXVII^e congrès.

Pr Jean-Yves Muller
Président de la Société Française de Transfusion
Sanguine et Président du Congrès

Nous sommes très heureux de vous accueillir dans notre jolie ville de Montpellier, 51 ans après le congrès de transfusion sanguine de 1964 qui s'est déroulé dans cette même ville. L'histoire de la médecine et de la transfusion est riche à Montpellier. C'est au XII^e siècle que la première faculté de médecine de France a ouvert ses portes dans cette ville. C'est également dans cette ville qu'Emile Alexis Jeanbrau, professeur de chirurgie à Montpellier a le premier eu l'idée d'utiliser le citrate de soude, pour éviter que le sang ne coagule et permettre une transfusion sanguine de sang conservé. Il a aussi réalisé avec succès la première

transfusion sanguine mondiale « moderne » en 1914 au sein du centre Hospitalier de Biarritz où il avait été mobilisé. C'est lui qui a créé en 1933 et dirigé pendant plusieurs années le Centre de Transfusion des Hospices de Montpellier.

C'est donc tout naturellement et logiquement que le XXVII^e congrès de la Société Française de Transfusion Sanguine s'intégrera dans cette longue histoire. Nous avons fait le maximum pour qu'il réponde au mieux aux attentes des participants. Nous espérons que le but sera atteint.

Et ne passez pas à côté des nombreux autres atouts de Montpellier et de ses alentours que nous vous invitons à visiter tranquillement avant ou après le congrès. Benvenduga a Montpellier

Dr Francis Roubinet
Président du Comité d'organisation

Programme scientifique

[→ Voir le programme 2015](#)

www.emozzi.com.ua/ bestcool.com.ua/ www.avrora-trans.com curassy.com/ www.spotlight-media.jp
www.sribnapidkova.ua/
[сумки опт](#)
[алкоголизм лечение](#)
jaambo.com.ua
showroom-kiev.com.ua